

La Diputación consultará a las empresas sus condiciones concretas para apostar por la gestión

La comisión acordó dar un plazo antes de decidir si elaborar un nuevo pliego o ir a un procedimiento negociado

SORIA. El futuro del aeródromo volvió a ser tratado ayer, de nuevo, en una comisión. Y es que estas instalaciones, propiedad de la Diputación, no terminan de despegar y son varios los adjudicatarios que han pasado por Garray siendo incapaces de cumplir los pliegos. Ahora, tras quedar desierta la licitación, tal y como informó HERALDO hace unos días, la comisión extraordinaria de Planes Provinciales y Urbanismo celebrada ayer dio cuenta de los últimos acontecimientos de cara a decidir la mejor forma para sacar rentabilidad a estas instalaciones.

Tal y como informó ayer el presidente de la comisión y vicepresidente de la institución, Tomás Cabezón, una vez que se han puesto sobre la mesa los antecedentes del aeródromo y se ha informado de que «hay dos solici-

tudes para construir dos hangares privados», se ha debatido sobre la mejor manera de llevar a cabo el asunto: a través de la elaboración de un nuevo pliego o a través de un procedimiento negociado con alguna de las empresas que se han interesado en un primer momento aunque luego, finalmente, no hayan presentado ofertas.

Cabezón informó que «al menos» han sido tres las empresas

interesadas en la gestión (todas de fuera de la provincia) y a ellas se dirigirá ahora la Diputación «para saber por qué no han cristalizado las ofertas y, sobre todo, con qué condiciones estarían dispuestos a asumir la gestión de las instalaciones».

Hangar y usuarios

Por eso, se abrirá ahora un plazo de consultas para conocer la opi-

nión de las empresas, que, en principio, va dirigido al excesivo hangar (de 600 metros cuadrados) y al escaso número de usuarios, tal y como destacó Cabezón. Extremos que serán abordados, tal y como acordó la comisión, con las propias empresas.

Aunque no han hablado de plazos, Cabezón concluyó: «Será rápido, no lo podemos dejar mucho».

V.R.A.

INVERSIÓN «PARALIZADA»

EL PSOE PIDE A PARDO QUE «BUSQUE SOLUCIONES»

El grupo socialista lamentó ayer que el equipo de Gobierno de la Diputación «siga demostrando una preocupante incapacidad para buscar soluciones viables para el aeródromo que se ha convertido en un eventual expositor de vehículos». Desde el PSOE recordaron al equipo de Gobierno «su responsabilidad para dar solución al aeródromo», un espa-

cio cuya inversión «queda enterrada cada día que pasa ya que actualmente tiene un uso residual como lugar peatonal o esporádico aparcamiento de coches en exhibiciones». Para el PSOE, «el tiempo evidencia la inactividad del equipo de Antonio Pardo y hace que cada día que pase sea más complejo rentabilizar este espacio y hacerlo viable para que, a su

vez, la inversión allí realizada repercuta de alguna forma en Soria y en sus vecinos». «El equipo de Gobierno es responsable y debe buscar soluciones viables para poder mantener el servicio», insistió el PSOE. «Aquella inversión que se anunció a bombo y platillo para dinamizar la provincia se ha quedado paralizada y sin solución», concluyeron. V.R.A.